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VОБЛАСТЬ НА КАРТЕ: ЗАПАД

В Киргишаны пошел 
школьный автобус
Транспорт выделил областной Минтранс

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА, 

Юлия БАБУШКИНА

Школьники из села 
Киргишаны получили 
возможность добираться 
на учебу в Бисерть на автобусе. 
В сельской школе нет старших 
классов, и образование можно 
получить только в Бисерти. 
Почти год ребята добирались 
до места учебы самостоятельно, 
а теперь их начали развозить. 

– Когда начали расширять 
федеральную трассу  Пермь–
Екатеринбург, Киргишаны ока-
зались отрезаны от Бисерти из-

за переустройства дорог, – го-
ворит глава Бисертского ГО Ва-

лентина Суровцева. – Мы обра-
тились с просьбой к областно-
му министерству транспорта и 
дорожного хозяйства восстано-
вить дорогу до села. Пока шли 
ремонтные работы, школьный 
автобус не ездил. Потом мы со-
гласовывали маршрут, ждали 
получения самого автобуса. И 
вот с начала октября этого года 
он пошел.  

Автобус перевозит 12 старше-
классников, делает два рейса – 
утром и вечером. Время его при-
бытия установили с учетом рас-
писания учащихся. 18 октября 

Валентина Суровцева лично 
протестировала маршрут. 

– В течение 20-минутной по-
ездки со школьниками узнала 
много интересного об их жиз-
ни – чем они интересуются, какие 
проекты готовят. Дала свои сове-
ты, надеюсь, они ими восполь-
зуются. Правда, есть еще один 
пункт, не выполнив который, не 
успокоюсь – и связан он тоже с 
Киргишанами. Речь о киргишан-
ской школе. Мы «добьем» этот во-
прос – быть в Киргишанах новой 
школе! – сказала Валентина Су-
ровцева. 

Глава Бисертского ГО Валентина Суровцева (справа) сфотографировалась со старшеклассниками из Киргишан 
у нового автобуса
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К снегопадам готовы
В Красноуфимске прошел смотр дорожной техники

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Этой зимой обслуживать 
улицы Красноуфимска будут 
24 единицы спецтехники, 
сообщает городской портал 
«КСК66». На днях ее представили 
местной общественности. 

На борьбу со снегом выйдут 
четыре грейдера, три погрузчи-
ка, экскаватор, шесть тракторов, 
шесть КАМАЗов, а также четыре 
пескоразбрасывателя, из кото-
рых три навесных и один при-
цепной. Все они на ходу.

– Город готов к работе в зим-
ний период. Есть взаимопони-
мание с подрядчиками. Думаю, 
проблем не будет, – прокоммен-
тировала заместитель главы го-
рода по ЖКХ Елена Антипина.

В первую очередь очистке 
подлежат дороги около образо-
вательных учреждений, улицы, 
где проходят маршруты обще-
ственного транспорта, и госте-
вые маршруты. При этом во вре-
мя экстренных случаев на город-

ские улицы привлекается вся тех-
ника, а подрядные организации 
задействуют субподрядчиков. 
При затяжных снегопадах техни-
ка выходит на дороги в течение 
трех-четырех часов, при незатяж-
ных – в течение двух часов.

У каждого подрядчика – своя 
зона ответственности. За чисто-
той в скверах, парках и на пло-
щади будет следить муници-
пальное предприятие «Чистый 

город». За улично-дорожной се-
тью – три частные компании. 

Глава Красноуфимска Ми-

хаил Конев заявил, что на зим-
нее содержание дорог в этом го-
ду будет выделено на 30 процен-
тов больше бюджетных средств, 
чем в 2022-м. При этом будет 
усилен контроль за своевремен-
ным и качественным выполне-
нием работ.

Большинство дорожной техники – белорусского производства
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В Верхней Пышме провели 
экологическую акцию 
в новом сквере
В городе после благоустройства открыли сквер в границах улицы 
Уральских Рабочих и Успенского проспекта. На днях там прошла 
первая экологическая акция. 

Глава Верхней Пышмы Иван Соломин, депутаты городской думы 
и члены общественной палаты вместе со школьниками развесили 
на деревьях скворечники и кормушки для птиц.

Участники акции обратили внимание, что на лестнице в сквере 
над теплотрассой нужно установить пандус с поручнями для 
маломобильных жителей. Также было предложено на зимнее время 
перенести топиарные фигуры в укрытие, а весной расставить в детских 
садах, чтобы ребята вместе с воспитателями могли за ними присматривать.

Сквер в границах улицы Уральских Рабочих и Успенского проспекта 
начали благоустраивать в 2022 году по программе формирования 
комфортной городской среды и завершили в текущем. На эти цели 
были выделены более 42 млн рублей. Вдоль дорожек установили 56 
светодиодных светильников, установлены скамейки, урны, засеяли газоны. 
В сквере появилась детская площадка с каруселью, игровой комплекс, 
песочный дворик, качели. Также установлено спортивное оборудование – 
тренажеры, двойные брусья для рук и ног, ходули-бегунки, лавка-
велосипед и многое другое. 

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Глава городского округа Иван Соломин присоединился к акции
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В поселке Кузино 
появилась новая 
спортплощадка 
В Кузино под Первоуральском открыли современную спортивную 
площадку у школы № 36. Ее построили за лето. Стоимость объекта 
составила почти 20 млн рублей.  

На площадке есть футбольное поле, беговые дорожки, зона для 
прыжков в длину, воркаут-тренажеры, полоса препятствий, а также 
баскетбольная и волейбольная площадки. Территория доступна не только 
учащимся школы, но и всем жителям поселка. 

– В свободное время люди приходят сюда – занимаются спортом, 
поддерживают здоровый образ жизни. Спорт объединяет детей и взрослых: 
вместе они играют в футбол, баскетбол, волейбол, тренируются на турниках 
и других спортивных снарядах. И даже непогода не останавливает, – говорит 
директор поселковой школы № 36 Егор Чепчугов.

На площадке также тренируется школьный спортклуб «Импульс». 
В перспективе здесь планируется проводить массовые спортивные 
мероприятия – День одного рекорда, «Семейные старты», День прыгуна. 
Участие в них примут жители соседних населенных пунктов. 

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА 

Новая спортивная площадка стала местом для активного досуга 
местных жителей
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